

In Memoriam

Dr. Luis Sisto

1937 - 2024

Arturo de Mena^a

Conocí al Dr. Sisto el primer día de mi residencia hace casi 40 años, en la Unidad 10 de la cual era el jefe. Tiempos de egos personales muy altos.

El aportaba conocimiento (mucho) aunado a educación, mesura y buen trato con todos, en especial con nosotros los residentes.

Cuatro años más tarde, como Instructor de residentes primero y luego como médico de planta, pude conocerlo e interactuar más profundamente. Trabajamos juntos hasta su jubilación. Largas charlas donde me relataba su etapa formativa como residente a comienzos de los años 60. Mechaba recuerdos médicos con su pasión por Boca Juniors. Con orgullo me contaba la final que presenció en la cancha de Boca contra el Santos de Pelé.

Su familia, en especial sus hijos eran otro motivo de orgullo.

Consolidó su formación en México con referentes de la infectología infantil latinoamericana. Impulsó el consultorio de Enfermedades Exantemáticas. Enorme conocedor de la diarrea infantil y por supuesto del manejo del paciente inmunosuprimido. Fue un gran jefe, querido y respetado por su Staff (A. Fallo, M. Ceballos, N. Sordelli, G. Manonelles y mi persona)

Al intentar cerrar estos recuerdos y buscando las palabras adecuadas para ello, pude concretarlas, leyendo los comentarios de exresidentes de la U10 ya que al informar su fallecimiento, lo describen como él fue: ejemplo del médico pediatra, buena persona, excelente profesional y ser humano, "capo", querido por la comunidad hospitalaria, generoso en compartir sus conocimientos, amable, siempre dispuesto a ayudar y muchos más. Vaya mi sincero y emocionado recuerdo de quien para mi será por siempre el jefe de la U10.



a. Medico de Planta de Unidad 10, HNRG